PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR REPÚBLICA ARGENTINA

Res. 060

LEGISLADORES

	$\Delta\Delta$
NIO	(147
Nō	031

PERÍODO LEGISLATIVO 2011

	BLOQUE M.P.F PROYECTO DE R	
INTERÉS PROVII	NCIAL LA 3º FERIA DEL LIBRO INI	ANTIL Y JUVENIL 2011, " RIO
GRANDE LEE",	A REALIZARSE LOS DÍAS 15,16 Y	17 DE JUNIO DE 2011 EN LA
CIUDAD DE RIO	GRANDE	
	2 8 ABR. 2011	
Entró en la Ses	ión de:	<u> </u>
Girado a la Con	nisión №:	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Orden del día	Nº:	

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR RESUELVE:

Artículo 1°.- Declarar de interés provincial la Tercera Feria del Libro Infantil y Juvenil 2011 "Río Grande Lee", a realizarse los días 15, 16, y 17 de junio de 2011 en la ciudad de Río Grande, organizada por Nuestra Biblioteca Popular y Biblioteca Popular Mariano Moreno.

Artículo 2°.- Registrese, comuniquese y archivese.







FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés provincial la Tercera Feria del Libro Infantil y Juvenil 2011, "Río Grande Lee", a realizarse los días 15, 16 y 17 de junio de 2011 en la ciudad de Río Grande, organizada por Nuestra Biblioteca Popular y la Biblioteca Popular Mariano Moreno.

La feria del libro infantil y juvenil es un espacio destinado para niños, adolescentes y porque no adultos, como un aporte para su formación educativa, construyendo juntos conocimientos en un ambiente de alegría y entretenimiento. Es una ocación importante para que todos seamos verdaderos protagonistas de una gran fiesta.

Este proyecto nació por iniciativa de dos bibliotecas populares de la ciudad de Río Grande, Nuestra Biblioteca Popular y la Biblioteca Popular Mariano Moreno, con motivo de conmemorarse el 15 de junio el "día del libro".

Es objeto de dicha feria fomentar el placer de la lectura, el encuentro con la cultura, la participación de diferentes talleres literarios, el acercamiento y contacto con escritores, editoriales, librerías, con narradores y poetas, enriqueciendo y generando un intercambio sociocultural y educacional para docentes, bibliotecarios, escritores, capacitadores pero principalmente para nuestros niños y adolescentes.

Asimismo la feria afianzará los lazos institucionales, revalorizando el espacio con las familias y la comunidad educativa. Para ello se propondrán diferentes talleres y otras actividades previstas.

El objetivo principal es fomentar e incentivar la lectura, y la importancia que tiene, revalorizando el espacio para la familia, la comunidad educativa y la comunidad en general.

La lectura no solo proporciona información (instrucción) sino que forma (educa) creando hábitos de reflexión, análisis, esfuerzo, concentración. Así también recrea, hace gozar, entretiene y distrae. Una persona con hábito de lectura posee autonomía cognitiva y está preparada para aprender por sí mismo durante toda la vida. En esta época de cambios vertiginosos en la cual los conocimientos envejecen con rapidez, es fundamental tener un hábito lector que nos garantice tener conocimientos frescos, actualizados. Nos da facilidad para exponer el propio pensamiento y posibilita la capacidad de pensar. Ayuda al desarrollo y perfeccionamiento del lenguaje y mejora las relaciones humanas aumentando nuestro bagaje cultural. Sobre todo en los niños actúa sobre la formación de la personalidad, es fuente de recreación, conocimiento y gozo, ampliándole el horizonte permitiéndole ponerse en contacto con lugares, gentes y costumbres lejanas a él en el

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



tiempo o en el espacio.

Favorece el desarrollo de las virtudes morales siempre que los libros se seleccionen adecuadamente. Las lecturas proponen modelos para admirar e imitar, favorece la educación del carácter y de la afectividad despertando buenos sentimientos.

La feria se propone también como objetivos de la feria generar un espacio placentero, de encuentro, promoviéndolo entre todos los actores, a través de distintas actividades, talleres y demás, descriptas detalladamente en el documento que acompaña el presente proyecto y forma parte del mismo. En el mismo se detallan la historia, los organizadores, el programa tentativo para cada día, los talleres y capacitaciones, invitados y un concurso literario.

Teniendo en cuenta la indiscutible trascendencia educativa y sociocultural que tiene para nuestra provincia y para los niños y adolescentes, como así también para docentes y adultos en general, es que es un orgullo para nosotros declarar de interes provincial a la 3º edición de la Feria del Libro infantil y Juvenil, "Río Grande Lee" como así también un reconocimiento muy especial a todas las personas, instituciones y demás que hacen posible la realización de dicho evento.

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"



Río Grande, 12 de abril de 2011

AI LEGISLADOR PROVINCIAL DAMIÁN LOFLER BLOQUE MPF RIO GRANDE

Por la presente nos dirigimos a usted en carácter de comisión organizadora, de la 3º Feria del libro infantil y juvenil 2011 "Río Grande Lee", constituida por "Nuestra Biblioteca Popular" y "Biblioteca Popular Mariano Moreno" a efectos de solicitar a la Legislatura de la Provincia de Tierra del Fuego, INTERÉS PROVINCIAL, a la 3º Feria del Libro Infantil y Juvenil "Rio Grande Lee", a realizarse los días 15, 16 y 17 de junio 2011 en instalaciones del gimnasio Juan Manuel de Rosas, en la ciudad de Río Grande, por tal motivo, se adjunta proyecto para su aprobación.

Ante cualquier consulta comunicarse por vía Ernail o Cel que se encuentran al pie de la presenta nota.

Esperando su pronta aprobación. Aprovechamos la oportunidad de saludarlos muy atentamente.

Atentamente

Carlos Orieta
Presidente

Comisión Organizadora

E-Mail feriade libroriograndelec Gomail.com

E-Mail: muestra_biblioteca@hotmail.com.ar.

Celular: (Haydee) 02964- 15473139 Celular: (Claudia) 02964- 15459190



3º Feria del Libro Infantil y Juvenil



3° Feria del Libro Infantil y Juvenil

2011 – "Río Grande Lee."

"Un niño tiene derecho a exigir que la lectura sea un espacio mágico, admirable y sorprendente; a que todos reconozcan y contribuyan a hacer de ella un acontecimiento fascinante; y a leer en las orillas del mar, en la cumbre las colinas, en un bote surcando el río o trepado en la copa de los árboles. También a leer los libros al revés, si ése es su deseo"

Fundamentación

La 3° Feria del libro Infantil y Juvenil "Río Grande Lee", es una ocasión importante para que tanto, niños, como adolescentes y adultos seamos verdaderos protagonistas de una gran fiesta; entre libros, cuentos, titeres y narraciones.

En que los libros contaran cuentos y tejerán entusiasmados un largo o quizás un corto camino de palabras, de historias, de sueños y fantasías.

Este Proyecto nació de la iniciativa de dos bibliotecas Populares de la ciudad de Río Grande, "Nuestra Biblioteca Popular" y Biblioteca Popular "Mariano Morena", con motivo de conmemorarse el 15 de junio "día del libro", por tal razón debemos festejar, a través de la Feria del Libro, fomentando el placer a la lectura, al encuentro con la cultura, a la realización de diferentes talleres literarios, al acercamiento con escritores, con editoriales, con librerías, con narradores y poetas, ya que todos forman parte de esta sociedad, por tal tazón, el encuentro favorecerá y enriquecerá, posibilitando, ampliar y afianzar las relaciones con la comunidad fueguina, generando intercambio cultural, social y educacional, para docentes, bibliotecarios, escritores, capacitadores, niños, adolescentes y padres.

La 3º Feria del Libro Infantil y Juvenil, afianzará los lazos, institucionales, revalorizando el espacio con las familias y la comunidad educativa, a través de las diferentes

propuestas y actividades a realizar.

Por tal razón se propondrá diferentes talleres: de titeres, poesía, narraciones orales, mesa redondas literarias, capacitación para docentes y bibliotecarios, presentación de libros con escritores locales, exposiciones culturales, editoriales y librerías, concursos literarios, dirigidos a la comunidad educativa en sus tres niveles; Nivel inicial, primaria y

El objetivo principal de este proyecto es fomentar la lectura y la cultura, revalorizando el espacio para la familia, la comunidad educativa y la comunidad en general.

Por tal motivo, se propone trabajar en conjunto; Bibliotecas Populares y bibliotecas Escolares de la ciudad de Río Grande, ya que ambas instituciones se sienten comprometida con la cultura escrita, a través de la lectura y la escritura, que son pilares fundamental de la vida y de la sociedad, construyendo e incentivando nuevos lazos fuertes y firmes en el habito de la lectura tanto para niños como para jóvenes, a través del concurso literario distribuidos a todos los establecimientos educativos de nuestra ciudad, para el nivel Inicial, primaria y secundaria.





Obletivos

- Generar un espacio piacentero, de encuentro, entre escritores, lectores y público en general.
- Promover el encuentro entre capacitadores, docentes y bibliotecarios.
- Capacitar a la comunidad educativa en Promoción de lectura
- Realizar actividades culturales para los distintos grupos etáreos de la comunidad.
- Crear un espacio agradable e interactivo donde la comunidad tenga la oportunidad de expresarse.
- Promover y privilegiar las actividades culturales en un ambiente familiar y de buena convivencia
- Construir lazos entre el niño y el libro para una buena comprensión lectora.
- Crear un espacio de recreación, diversión e interacción entre el niño y el libro.
- Fortalecer las bases de la creación y la imaginación literaria; de la lectura y el juego expresivo con docentes y alumnos; a través de un concurso literario destinados para el nivel inicial, primaria y secundaria.
- Enriquecer las bases de la lectura y la formación de lectores y escritores con escenarios firmes y sólidos que favorezca en su desarrollo creativo.
- Fomentar la lectura como un espacio abierto a actividades culturales literarias.
- Promover los espacios públicos existentes para el incentivo a la lectura.
- Contribuir al crecimiento y fortalecimiento de la cadena del libro (industria editorial, libros, editoriales, escuelas, bibliotecas, escritores, lectores) etc.
- Promover el contacto con los libros como portadores de cultura a través de mesa literarias, taller de narración oral, obras de títeres, presentación de libros, etc
- Homenajear a escritores y cantantes Fueguinos que ya no se encuentran más entre nosotros.



1º Elapa de organización

Convocación a Diferentes bibliotecas Populares a cargo de la Biblioteca Popular Mariano Moreno.

Invitación a editoriales y librerías a confirmar.

Invitación a escritores y Tallerísta Locales

Invitación a capacitadores Nacionales en Promoción de Lectura,

Invitación a escritores Nacionales confirmados.

Reuniones con posibles auspiciantes de la 3º Feria del libro Infantil y Juvenil "Río Grande Lee"

Reunión con directoras de Bibliotecas escolares primaria y secundaria.

Formación de las comisiones organizadoras y subcomisión

Realización y creación del proyecto a cargo de Haydee María Chambla, Nuestra Biblioteca Popular.

Presentación de actividades y talleres a realizar a la comisión organizadora.

2º Elapa de organización

Presentación del Proyecto al Ministerio de Educación para lograr interés educativo y resolución ministerial.

Presentación del proyecto al Poder legislativo para lograr Interés provincial

Presentación de Proyecto a CONABIP para lograr interés Cultura



Presentación de proyecto al concejo deliberante y dirección de cultura de la Municipalidad de Río Grande para lograr interés Cultural y Municipal.

3º Etapa de organización

Amplia Difusión a la prensa gráfica, radial y televisiva de la 3º Feria del libro Infantil y Juvenil "Río Grande Lee"

4º Elapa de organización

Realización de la 3º Feria del libro Infantil y Juvenil "Río Grande Lee" los días 15, 16 y 17 de junio 2011.

Organización general de la 3º Feria del Libro Infantil y Juvenil

Descripción genérica de las actividades en la feria:

Las actividades y talleres son propuestas por los distintos expositores del stand. Estas actividades se desarrollaran simultáneamente o por cronograma, según su naturaleza.

Estas actividades ocasionalmente podrán hacer uso del escenario y micrófonos y/o equipos de audio. Algunos ejemplos:

- Charla, disertación o conferencia.
- Teatro, músicos, y títeres.
- Presentación de libros.
- Mateada literaria
- chocolateada literaria
- Ronda literaria.
- Narraciones orales de cuentos para niños y adolescentes.
- Capacitación a docentes y bibliotecarios en promoción de lectura

Actividades simultáneas: Pueden superponerse ya que no captan la atención de todos los participantes a la vez.
Algunos ejemplos:

- Propuestas del rincón de lectura
- Taller en promoción de lectura en sus diferentes aspectos.
- Concurso literario
- Venta de libros usados
- Encuestas
- Promociones de libros
- Sorteos

Actividades de Nuestra Biblioteca Popular y establecimientos educativos de la ciudad de Río Grande "Programa Desafío Ieer". Fundación Leer:

 Exposición y muestra del Programa Desafío Leer 2010 de Fundación Leer organizado por: "Nuestra Biblioteca Popular", en forma conjunta con diferentes establecimientos educativos de la ciudad de Río Grande. Participan los siguientes establecimientos educativos:



- Escuela Especial N° 2 "Casita de Luz"
- Escuela Provincial Nº 8 "Gral. José e San Martín"
- Jardín de Infantes Nº 4 "Arco Iris"
- Escuela provincial N° 2 Benjamin Zorrilla

Cronograma:

El cronograma propuesto dentro del proyecto podría modificarse por motivos personales de los diferentes tallerístas, establecimientos educativos, y escritores

Tiempos:

Fecha: 15, 16 y 17 de junio 2011

Días de la semana: miércoles, jueves, y viernes

Propuesta de horarios: 9:00 a 12:00 y de 13:00 a 20:00 hs.

Lugar:

Gimnasio Juan Manuel de Rosas, ubicado en el barrio Perón, domiciliado, en Pje. Virgen milagrosa 301 de la ciudad de Río grande, provincia de Tierra del Fuego. (Feria del libro)

Biblioteca Popular "Mariano Moreno" (talleres literarios)

Gimnasio de la capilla Virgen de Luján (talleres de capacitación), Según la convocatoria que tenga la comunidad educativa, este lugar se podría cambiar por razones de espacio.

Características:

El Gimnasio Juan Manuel de Rosas es un lugar apropiado para realizar la Feria del Libro por su ubicación y zona céntrica, posee una disposición amplia ideal para instalar los stands, escenarios y mesas redondas literarias, que permitirán realizar las actividades culturales, literarias y visita de las instituciones educativas y público en general

Recursos necesarios:

Stands

Folleteria, afiches, resma, cartuchos para impresora, invitaciones, etc.

Señaléctica (carteles de stands, orientación, etc.)

Equipo de audio

Mobiliario: mesas y sillas Insumos y útiles de librería

Premios y diplomas para los ganadores del concurso literario (3 notebook, 3

celulares, 9 libros) Proyector y pantalla Gigantografia



Recursos humanos

Integrantes de las bibliotecas populares

voluntarios

autoconvocados

Docentes

Escritores

Talleristas

Representantes de editoriales

Librerias

Evaluación del impacto:

Se realizará encuestas a expositores, docentes, padres y público en general.

Esta evaluación permitirá tener un panorama más abarcativo del impacto de la Feria para mejorar las próximas ferias.

Gestores institucionales del proyecto:

Nuestra Biblioteca Popular

Haydee Chambla

Biblioteca Popular Mariano Moreno

Fabiana Britos Claudia Goméz

Comisión organizadora

Nuestra Biblioteca Popular

Coordinadora:

Haydee María Chambla

Referente

Nélida Mateoli Marisa Mansilla Carlos Orieta



Biblioteca Popular "Mariano Moreno"

Referente:

Claudia Gómez Fabiana Britos Miguel Ángel Cursi Leonor Michelson

Colaboradores:

Gustavo Gamarra

Sub Comisión organizadora y colaboradores voluntarios

Nuestra Biblioteca Popular

Eufemia Burgos Guadalupe Ybarra Romina Aguilar Tania Orieta Rosita Chambla Alejandro Spina

Sub Comisión organizadora y colaboradores voluntarios

Biblioteca Popular "Mariano Moreno"

Voluntarios y autoconvocados





Programa y cronograma provisorio

3º Feria del Libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee

(Sujeta a modificaciones)

Miércoles 15 de jur	nîo	
09:00 a 10:30	Acreditación	NEW PROPERTY OF THE PROPERTY O
10:00 a 10:30	Chocolatada Literaria	NATION PROPERTY.
A cargo de	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas Mónica Cica (bibliotecaria)	
11:00 a 11:30	Acto de apertura	DEGLESSORES
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
11.30 a 12:00 A cargo de	El secuestro de la bibliotecaria Liliana, Lesama y Cesar Muñoz (Bibliotecario escolare	·ss)
12:00 a 13:00	Receso	CONCERNIO
13:00 a 14:00	Muestra del Programa desafío Leer	ALTERNOON.
	Nuestra Biblioteca Popular	F
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	8.
A cargo de	Escuela y jardines (a confirmar)	
14:00 a 15:00	Ajedrez Humano Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Carlos Miranda	20



14:00 a 17:00	Talleres y Promoción de Lectura
4	
	Lugar: Diferentes establecimientos educativos a confirmar
A cargo de	Escritores: Antonio Mateo Allende y Adela Basch
15:00 a 15:30	Obra de teatro: "Come Libros"
A cargo de	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas Cesar Muñoz y Laura Corbalán (Bibliotecarios)
5:00 a 17:00	Titiriteando en la Feria (taller de construcción de titero
\ cargo de	Lugar: Biblioteca Popular Mariana Moreno Fabiana Martinez
7:00 a 17:30	Presentación de Libro
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas
	"Radio teatro histórico"
Cargo de	Escritora: Patricia Vera
7:30 a 19:30	Visitas de escritores a la 3º Feria del libro Infantil y Juveni
	Lugar: gimnasia Juan Manuel de Rosas
A cargo de	Adela Basch y Antonio Mateo Allende
The second secon	
7:30 a 18:30	Taller de Radio Teatro
7:30 a 18:30	Taller de Radio Teatro Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno



18:30 a 19:30

Taller de Poesía Argentina

"Creacionismo Poético"

Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno

A cargo de

Alejandro Pinto





Programa provisorio de la 3º Feria del Líbro Infantil y Juvenil Río Grande Lee

Jueves 16de junio	
09:00 a 12:00	Capacitación a docentes y bibliotecarios
	Taller Promoción de lectura Lugar: Capilla Virgen de Luján
A cargo de	Adela Basch
10:00 a 11:00	taller: Iden - Ibidem Tierra del Fuego 100 años después
	Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno
A cargo de	Gastón Toledo Saldaño
10:15 a 10:40	Narración Oral: Grecia al ataque (mitología)
A cargo de	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas César Muñoz
11:30 a 12:00	Narración Oral: Grecia al ataque (mitología)
A cargo de	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas César Muñoz
12:00 a 13:00	Receso



14:00 a 15:00	Ajedrex Humano	
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Carlos Miranda	
and an analysis of the self-but transfer and an analysis of the self-but trans		
15:00 a 16:00	Exposición de trabajos de títeres	er e
"" E" es su	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Fabiana Martinez	
16:00 a 17:00	Presentación de Libro	
	"Periscopio a la vista"	
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Patricia Acerbi	
		saura remarkim arana
17:00 a 18:00	Taller de Poesía Argentina	
	"Surrealismo Poético"	
	Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno	
\ cargo de	Alejandro Pinto	
7:00 a 19:00	Conferencia Promoción de lectura	strategica (natural)
		w
i bakan da mana da mana kana da mana d Mana da mana d	"Creer crecer y softar"	, and
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
cargo de	Antonio Mateo Allende	
9:00 a 20:00	Visitas de escritores a la 3º Feria del libro Infantii y .	Juvenil
77	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Adela Basch y Antonio Mateo Allende	



Programa provisorio de la 3º Feria del Libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee

Viernes 17 de junio	
10:00 a 11:00	Taller: Historia institucional de Tierra del fuego Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno
A cargo de	Gastón Toledo Saldaño
11:00 a 12:30	Conferencia Promoción de Lectura Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas
A cargo de	Adela Basch
12:30 a 13:30	Receso
14:00 a 15:00	Ajedrez Humano Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas
A cargo de	Carlos Miranda
15:00 a 16:00	"Mis abuelos "
Cuento	de fantasia con articulación del lenguaje de teatro y tileres
r in a second of the second of	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas
A cargo de	Fabiana Martínez



The state of the s		
16:00 a 17:30	Mesa Literaria redonda	
	Homenaje a María Elena Walsh	
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Coordina: Irma Gini	¥
	Invitados:	
	PATRICIA VERA	
	JULIO JOSE LEITE PATRICIA ACERVI	
	DOMINGO OSCAR GUTIERREZ	2 2 2 2 2
	PATRICIA MARZELLA	
		Taxable .
17:30 a 18:30	Taller de Poesía Argentina	
	"Animalismo Poéfico"	
	Attittiquismo Foerico	
	Lugar: Biblioteca Popular Mariano Moreno	ilea _a kta. Kilisakta
A cargo de	Alaimate Pinte	PARTS
	Alejandro Pinto	
		PSSAME.
18; 30 à 19:00	Muestra y taller de Lectura expresiva y comprensiva	
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
		/ 0 K () (24 (0 17)
A cargo de	Luis Cardarelli	
		707032MG
10.00 O 10.00		
19:00 a 19:30	Tierra de Teatro	,
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	
A cargo de	Corina Almicar	Į.
The state of the s		TOTAL SECTION
19:30 a 20.30		
17.30 G 20.30	Espectáculo de poesía musical	
	Lugar: gimnasio Juan Manuel de Rosas	p Make
Corne de		8 N
A carge de	Antonio Mateo Allende	S. 40
attachers (Article) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1) (1		-
8		8 3



20:30 a 21:00	Entrega de Premios y diplomas
A cargo de	l Certamen Literario "Leiras Voladoras" comisión organizadora e invitados
21:00 hs.	Acto de cierre



Anexo

Presentaciones de libros (Confirmados)

Esciño		
Otra Literaria	PATRICIA VERA	
	"RADIO TEATRO HISTÓRICO"	
Días y horario	15 DE JUNIO DURACIÓN: 20 MINUTOS	
	12 DE 2011IO DORACION: 20 MINUTOS	

	Excitor .	
9		PATRICIA ACERBI
	Obra Literaria	
	Días y horario	"Periscopio a la vista"
	- Area A since in	
		16 de junio

Podría agregarse presentaciones de libros de escritores locales durante la etapa previa a la realización del proyecto.

Anexo II

Expositores y Stans muestra Locales:

Este anexo podría modificarse agregándose mas expositores durante la etapa previa a la realización de la feria

	ting a secretar and the second secretarions			
Exposición de	títeres (Trabajos realizad	os con niños el	día anterior)	
Tallerísta	F1014111111		er fill and the	
Días y horario	FABIANA MARTI	NEZ		
	16 de de juni			
	15:00 a 17:00 f			
	narración y obra de Títeres	the and the second of the Control of the second of the second of the second		
Tallerísia			ering and the second of the se	
	Responsable: FABIANA	MARTINEZ		
Dias y horario	17 46 4-1-1-1		Carlos (Alexandra) Length (Alexandra)	
	17 de de junio 15:00 a 16:00 r			
	70.00 0 10.00 1	13.		\$.
\$			***	
	Chief marin (1905) by the control (190			100000
	CORREO ARGENTINO (a	confirmar)		
Teme	F-1			
Días y horario	Estampillas			ere wraemu võeude i d
	A confirmar			
a			×	
	10 to	2	62	
ti.		р	# g	
o o		# # # # #	N N	and the second s
	to pr	8		(C)



	NUESTRA BIBLIOTECA POPULAR	
Tema		
	"Rincón de lectura"	
	Lectura de cuentos	
Responsables: Alu	Narración oral mnos del Profesorado del IPES (2º AÑO I	Barrier Company
	nivel inicial)	riolesorado de
Días y horario		
	15,16 y 17 de junio	
	n n n	
		Andrew (Andrews)
	MUESTRA DE AJEDREZ HUMANO RESPONSABLE: CARLOS MIRANDA	
Tema	KLSI ONSABLE: CARLOS MIRANDA	
Parl	icipan alumnos como piezas de ajedrez	
Dias y horario		
	15.16,17 DE JUNIO	
	14:00 A 16hs.	
	A THE STATE OF THE	
	LIBRERÍA ECO LIBROS	
Temo	LIBRENIA ECO LIBROS	
Difusión y autógr	afo de libros del autor: Mateo Ant	onio Allende
Días y horario		
	15,16,17 DE JUNIO	
e e		
2		
9,		



	erse det	CAPILLA VIRGEN DEL LUJÁN	
, 204, 1831 201, 193		"Chocolatada literaria" Diotecaria y alumnos del colegio Maria aux	dliadora
D	las y horario	15,16,17 DE JUNIO	
	(president)		
Te		BIBLIOTECA POPULAR EDUARDO SMITH EXPOSICIÓN DE LIBROS	
Di	ias y horano	15,16,17 DE JUNIO	
E Te	ing.	BIBLIOTECA POPULAR Mariano Moreno	
Bí	as y horario 🦠	EXPOSICIÓN DE LIBROS 15,16,17 DE JUNIO	
Ţ¢	me	BIBLIOTECA POPULAR INFANTO JUVENIL EXPOSICIÓN DE LIBROS	
Di	as y horario	15,16,17 DE JUNIO	
TE	posiloi BIBL Tho	OTECA POPULAR LEONOR MARÍA PIÑERO	
Dí	as y horario	EXPOSICIÓN DE LIBROS 15,16,17 DE JUNIO	
12			21



Anexo III

Talleres Literarios y de capacitación

	"Titirete	eando en la Feria" .	(Construcción	de titeres)	
34	Tollerisio			apprend today gabat a	
	w w	FABIANA	MARTINEZ		the control of the state of the
	Días y horario				
	9	15 de d	de junio		3.
A		15:00 a	17:00 hs.	F 2	75
					CALL TO THE RESIDENCE OF THE STATE OF THE ST

Niños de 5 a 12 años

				W.			
							11 SAM
			and the second second				
		"Taller	de Radio i	teatro"			v . S.
	Tallerista				TO SERVICE THE SERVICE OF THE SERVIC		to grant the
37.							可特性激励。
	=	P.A	TRICIA VE	RA		The second secon	*
	Días y horarlo		natan'i Peri		A Properties	รดิเคียร์ค่างเอเจ็งตั้ง	(5.54) (6.54)
	The second second section is the second seco		valantiavanivenis		50.200.0011 (cyds, 800)		
	15 D	EJUNIQ 17 HQI	RAS (Tiempo	aproximado	I Horal	P.	Barrier Commencer
	Edodes				Marie Property Commission	efficiences accessos	
			THE WAS DESIGNATED AND ADDRESS.	A STANDARD PROPERTY AND A STANDARD TO		20% 45090 52 (service 150) x 7267	ACCUSE OF THE COURT OF THE COURT

Breve reseña del taller:

El taller consiste, en lectura grupal y realización de efectos sonoros para armar una historia.
Se necesita inscripción previa para este taller

NIÑOS DE 6 A 12 AÑOS. (Máximos de participantes 15)

 N	
Faller	
	"Taller de lectura Hoguera" .
Tallerísia :	
TO THE OWNER OF THE STORE AND AND A SHOP	LUIS CARDARELLI (Director del instituto)
Dias y horario	
*	17 de junio
	18 A 19 HS.
Edocles	
•	Maria de Aresta de la compansión de la c

Breve reseño del taller:

El taller de lectura del instituto Hoguera realiza una muestra de lectura comprensiva y expresiva con niños, adolescentes y adultos.

22



		¥	
	10 C T	and the state of t	
	"POESIA ARGENTINA" CREACIONISMO POETICO		
	CREACIONISMIO FOEIICO		
Tellerista		Named Laboratory	
	ALEJANDRO PINTO	And the second s	
Días y horario			ANGERS MARK
	15 de junio		
Edodes	18 A 19 HS.		
act West age 1822 of the Market State of the	Adolescentes		
	POESÍA ARGENTINA		Average value
Tellerisia	SUBREALISMO Poético		
Pureral	ALĒJANDRO PINTO		and the second second
	ALEJANDRO FINIO		
Días y horarlo			
	16 de junio 18 A 19 HS.	The state of the s	
Edocies			
	Adolescentes		
	18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 1	8 H F	
			19 1
	POESÍA ARGENTINA	ting og stadenge blever	Application of the second
	Minimalismo poético	40 ²⁰ N	
Tallerísia			
	ALEJANDRO PINTO		
Días y horario			
5 9	17 de junio		
Educies	18 A 19 HS,		Maringon (1809) Est and also were
	Adolescentes		
		and the same and t	23
	*	and the second of the second s	

IDEM -IBIDEM
TIERRA DEL FUEGO 100 AÑOS DESPUES

Tallerista

GASTON TOLEDO SALDAÑO Director Del CADIDPP (centro austral de investigación y desarrollo de políticas públicas)

Días y horario

16 de junio 10 A 12 HS.

Edades

ADOLESCENTES

rice and the second

"HISTORIA INSTITUCIONAL DE TIERRA DEL FUEGO" DE FELIX PAZ A FABIANA RIOS

Tallerista

GASTON TOLEDO SALDAÑO Director Del CADIDPP (Centro Austral de investigación y desarrollo de políticas públicas)

Días y horario

17 de junio 10 A 12 H\$.

Edades

ADOLESCENTES



Anexo IV

Firmas de escritores en Stans de librerias confirmados

Escritores confirmados:

Antonio Mateo Allende y Adela Basch (ver curriculum)

La 3° feria del libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee tendrá como invitados especiales a los escritores, Antonio Mateo Allende, quién estará firmando sus libros en el Stans de la librería ECO para quiénes deseen acercarse al autor y a Adela Baschs (ver curriculum) quién se encontrara en otro Stans previsto.

El objetivo es que los escritores tomen contacto directo con la comunidad en general

Actividades Culturales

Sala de Talleres

Tiene el objetivo de promover la participación de los chicos en actividades culturales que incluyen talleres de lectura y escritura, elaboración de títeres, etc.

Actividades de integración

Se proponen actividades de integración para chicos con necesidades especiales. De esta manera se busca reforzar el programa de inclusión y promoción de la lectura hacia todos los niños, a través de la muestra que realizarán la escuela especial Nº 2 Casita de Luz con los alumnos que participaron durante el ciclo lectivo 2010 con el Programa de Fundación Leer, "DESAFIO LEER", cuyo proyecto lleva adelante "Nuestra Biblioteca Popular", en la ciudad de Rio Grande, hace 3 años con el apoyo de Fundación Leer y supermercado La Anónima

Rincón de Cuentacuentos (En este espacio se puede ir agregando participantes)

Es un espacio para introducir a los chicos en el mundo de la literatura a partir de la narración oral y a actividades de lectura.

Participan:

Stans del Rincón de Lectura "Nuestra Biblioteca Popular, con alumnas del IPES.

Stans de la Capilla Virgen de Lujan "Chocolateada Literaria"



Anexo V

Mesa y debate literario

Tema: "Homenaje a María Elena Walsh. (Acerca del último reportaje realizada a la escritora)

Participantes confirmados:

Coordina: Irma Gini Invitados:

- * PATRICIA VERA
- ♦ JULIO JOSE LETTE
- * PATRICIA ACERVI
- **DOMINGO OSCAR GUTIERREZ**
- **◆ PATRICIA MARZELLA**

La mesa redonda literaria, podría ampliarse a mas participantes, escritores y docentes que deseen conformar este Homenaje a la escritora.



Anexo VI

Obra de teatro

EL SECUESTRO DE LA BIBLIOTECARIA

Bibliotecarios Jardín Nº 4 Arco Iris Y UTN: Cesar Muñoz y Liliana Lesama

Días y horario

15 de junio Duración (30 minutos)

Apertura de la Ferla con música (a la mañana)

Edades

Público en general

Obra de teatro

Institución responsable: "Tierra de teatro", Declarada de Interés Cultural, Declaración Nº06/09

Días y horario

17 de junio Duración (30 minutos)

Edudes

Obra de lealro

EL COME LIBROS
BIBLIOTECARIOS: ESCUELA 19
Romina CORBALAN Y CESAR MUÑOZ

Días y horario

15 de Junio Duración (30 minutos) 15 hs. (Par la tarde)

Edades

Niños y docentes





Anexo VII

Namuelen Oral

GRECIA AL ATAQUE (MITOLOGIA) Responsable: CESAR MUÑOZ

Días y horarlo

15 de junio 10:15 HS. Duración (15 minutos) 11:30 HS. Duración Vuelve a presentar (15 minutos)

Filade

Niños y docentes



Anexo VIII

28					e e	a ⁶¹	
- Control							
le l	Lugar:	Capilla	virgen de Lujan	19 39		8	
8	with The tree same seed there is no say				1	a	
	(Clerd	e Promor	zlón de lectura				
		V	Capacitador:	Adela Basch	69 99	ä	8
		27 N		, and a	** ***	85 55	
	Dias y I	Torario					
Žini Žini Ozol	e V	**************************************	15,16,17 0	le iunio	95	40 40 400	
		eren ingenium in kana kulon kanan kan	10,10,17	ia loi iio		N 2 0 9	
	Desting	tarios					
i S			Docentes, bibliote	carios y alun	nnos	9.00	
	*	£	* * *	2 2 2 2	19		
(f.,		8		10 20 21	9	#2	Service di
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Taller d	e Promac	ión de lectoro			The second second	
			Capacitador: Antoni	o Moteo Alla	inde	s lending of the be	
					<i>7</i> . 100		
	Dias y t	erario					
		25	1537374			na wennani Shiri - sali dene di sake di Sali B	
		r.	15,16,17 d	A Inuio	a a	(A)	
353	and a first of the profession and the second	upon DE GELLER ES EL EL SALSE.	2. 其實際、政治、持有限的實際的可以可以可以可以表現。如此的關係、政治的政治、政治、政治、政治、政治、政治、政治、政治、政治、政治、政治、、、、、、、、	College of the State of the second of the par-	A CONTRACTOR OF THE CONTRACTOR	300	100 10 10

Docentes y bibliotecarios



Espectáculo poético musical: Antonio Mateo Allende (Gratuito)

Descripción General para la comunidad educativa y público en general:

Todas las actividades propuestas se irán alternando con otras propuestas de talleres

Antonio Mateo Allende realizará el primer día visitas a los diferentes establecimientos educativos, a confirmar, brindando charlas y promoción de lectura a colegios de nivel secundario de la ciudad de Río Grande.

Durante la segunda jornada de la Feria se propone una conferencia con espectáculo poético acompañado de otro prestigioso, canta autor, para el público en general. Tema: Creer, Crecer y Soñar.

El escritor tomara contacto con el público en general durante los tres días que dure el evento cultural, en instalaciones del Gimnasio Juan Manuel de Rosas, en un Stans previsto para realizar firmas de autógrafos y fotos.

En la tercera jornada de la feria se propone como cierre a la 3° feria del libro infantil y Juvenil Río Grande Lee, proyección de video y espectáculo Poético, interactuando con el público.

Jornada de conferencia, visitas y capacitación a docentes y bibliotecarios: Adela Basch

Descripción General para la comunidad educativa y público en general:

Todas las actividades propuestas se Irán alternando con otras propuestas de talleres

La escritora realizará el primer día visitas a los diferentes establecimiento educativos, a confirmar, brindando talleres en promoción de lectura a escuelas de nivel inicial, primaria y secundaria de la ciudad de Río Grande.

Adela Basch tomara contacto con el público en general durante los tres días que dure el evento cultural, en instalaciones del Gimnasio Juan Manuel de Rosas, en un Stans previsto para realizar firmas de autógrafos y fotos.

Durante la segunda jornada realizará talleres de capacitación intensivo a docentes y bibliotecarios (se prevé talleres arancelados). Temas:

La lectura como fuente de gratificación y crecimiento.

Importancia del acercamiento de los niños a los libros.

La confluencia de distintos lenguajes en la narración de cuentos.

El tiempo de lectura como espacio de sociabilización,

Participación activa de los lectores.

Indisolubilidad de la relación entre la lectura y la producción de textos.

Reconocimiento de la literatura como una forma artistica de inagotable apertura.

-Recursos para fomentar la creación de textos.

El juego y la función poética del lenguaje.

Teatro leido.

En la tercera Jornada de la 3º Feria del libro Infantil y juvenil Río Grande Lee, la escritora realizara conferencia en promoción de lectura dirigida a la comunidad en general.



Bibliografia a utilizar por la escritora Adela Basch en la capacitación a docentes y bibliotecarlos

Con ojos de niño", Francesco Tonucci, REI.

"Lecturas: del espacio intimo al espacio público" de Michèle Petit, Fondo de Cultura Económica.

"Como una novela" de Daniel Pennac, Grupo Editorial Norma.

"El arte de la lectura en tiempos de crisis", de Michèle Petit., Océano Travesia.

"Palabras desde la cuna" de Graciela Pellizzari, Editorial Nazhira

"Formar niños lectores", Josette Jolibert, Hachette,

"El lenguaje y la lectura en primer grado", Olga Cossettini, EUDEBA

"La poesía en la escuela", Gerarges Jean, Ediciones de la Torre

"Aprender a leer y escribir", Gordon Wells, Ediciones LAIA

"Aprender a leer". Bruno Bettelheim y Karen Zelan, Grijalbo

Bibliografia de consulta obligatoria y optativa para los participantes

"Como una novela" de Daniel Pennac, Grupo Editorial Norma,

"Con ojos de niño", Francesco Tonucci, REI.

"Lecturas: del espacio infimo al espacio público" de Michèle Petit, Fondo de Cultura Económica.

"Gramática de la fantasia", Gianni Rodari, Ediciones Colihue.



Anexo IX

Editoriales a confirmar:

Az Editora Paraguay 2351 Bs. As. (011)4961-4036 promocion@az-editora.com.ar (Leonardo Granito 4621585)

Ediciones del naranjo Echeverria 1444, 5° 47 Cap. Fed. 4780-3072edicionesdeinaranjo@yahoo.com.ar www.deinaranjo.com.ar Jaquelina Romero

Ediciones Quipu Alsina 2062 Cap.Fed. 4953-4854 info@edicionesquipu.com.arwww.edicionesquipu.com.ar Marité Schmidt

Editorial EL HAcedor Guardia Vieja 3924 Bs As 4862-0113 Malena Grilli

Editorial Heliasta Viamonte 1730 1º piso (C1055 ABH) Bs As 4371-5546 smr@heliasta.com.ar www.heliasta.com.ar Stella Maris Rozas

Editoriai Patagonia,

Librerías Locales:

Eco Libros Libreria Rayuela



Prensa y Difusión

MEDIOS LOCALES DE RIO GRANDE

CANAL 13 "El Onita" FM. Impacto FM. AIRE LIBRE 96.3 DIARIO "El Sureño" DIARIO "Provincia 23" DIARIO "Tiempo Fueguino" Otros.

Anexo X



BASES Y CONDICIONES

CERTAMEN LETRAS VOLADORAS

La Biblioteca Popular Mariano Moreno y Nuestra Biblioteca Popular, realizará el Primer I° Certamen Literario de Cuentos breves, denominado: "Letras Voladoras" cuyos premios serán entregados en la 3° Feria del libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee, con el propósito de incentivar la producción de cuentos, estimulando a la creación literaria, a todos aquellos alumnos que desean participar de tan importante evento.

Bases del concurso

- 1- La participación esta abierta a todos los niños y adolescentes de la ciudad de Río Grande provincia de Tierra del Fuego
- 2- Los establecimientos educativos deberán entregar los cuentos en sobre cerrado en el que tendrá que figurar los datos instituciones del colegio, curso, división, etc), es decir, que cada curso deberá poseer su sobre por separado.
- 3- Los cuentos deberán ser escritos en papel tamaño carta u oficio, a dos espacios, con un máximo de dos carillas, sobre una sola cara del papel en tres ejemplares, con el título del poema y firmado con seudónimo.
- 4- Las producciones deberán ir acompañadas de un sobre cerrado conteniendo los datos personales del autor: nombre y apellido, número de documento, fecha de nacimiento, domicilio, teléfonos, localidad y en cuyo frente figurarán el seudónimo y el título de la obra
- 5- Género Literario: narrativo (leyenda, mito, ciencia ficción, fantástico, maravilloso, realista)
- 6- Temática: Los 20 años de la provincia
- 7- Cada participante podrá presentar hasta dos trabajos los que deberán ser enviados por separado y firmados con seudónimo distintos.
- 8- El certamen estara dividido en tres categorías: Nivel Inicial, Primaria, Secundaria.



- 9- Fecha de cierre de recepción: 10 de mayo 2010, inclusive. Las obras presentadas fuera de término que no se ajusten al reglamento quedaran fuera del certamen.
- Los premios no serán declarados desierto.
- 11. El jurado estará integrado por escritores y profesionales literarios de reconocida trayectoria, cuyos nombres se darán a conocer junto al fallo de los mismos.
- 12. El fallo del jurado será inapelable, y todos los participantes, por el solo hecho de su inscripción, dan por aceptadas las disposiciones de este reglamento.
- 13. La entrega de premio se realizará públicamente en la 3º Feria de Libro Infantil y Juvenil "Río Grande Lee", el día 17 de junio de 2011, en instalaciones del gimnasio Juan Manuel de Rosas.
- 14. Los trabajos enviados no serán devueltos, por lo que se aconseja a los autores conservar copia del material remitido, pasado los sesenta días de la entrega, el material no premiado ni mencionado será destruido.
- 15-Las obras deberán ser enviadas a:

BIBLIOTECA POPULAR MARIANO MORENO

Av. Perón 301 "B" (C. P. 9420) Teléfono 430624 - Horario 10:00 a 19:00 Río Grande - Tierra del Fuego

NUESTRA BIBLIOTECA POPULAR

SUM Patagonia - L. Cambaceres y Patagonia Lunes a Viernes - Horario 14:00 a 19:00 hs. Cel: 02964-15473139

De las categorías:

Nivel inicial:

Podrán participar las salas de cuatro (4) y cinco (5) años, con ayuda de los padres en la que se refleje un colage, realizado por los alumnos en conmemoración acerca de los 20 años de la provincia, acompañando la narración con las bases arriba mencionadas.



Nivel Primario:

Podrán participar los alumnos de 1º grado hasta sexto.

Nivel secundario:

Podrán participar los alumnos de 1º año hasta 6º año

Sobre los premios

Nivel inicial

- 1. Primer premio: 1 notebook, un libro y diploma
- 2. Segundo premio: 1 celular, un libro y diploma
- 3. Tercer premio; mención de honor: dos libros y diploma

Nivel Primario:

- 1. Primer premio: 1 notebook, un libro y diploma
- 2. Segundo premio: 1 celular, un libro y diploma
- 3. Tercer premio; mención de honor; dos libros y diploma

Nivel secundario:

- 1. Primer premio: 1 notebook, un libro y diploma
- 2. Segundo premio: 1 celular, un libro y diploma
- 3. Tercer premio; mención de honor: dos libros y diploma

Sobre los ganadores:

Los autores premiados serán notificados en sus respectivos establecimientos educativos.

Por cada categoría habrá 1°, 2°, y 3° premio, los que serán entregados en un acto formal, el día 17 de junio 2011 durante el cierre de la 3° Feria del Libro infantil y Juvenil Río Grande Lee.

Anexo XI

Convocados y autoconvocados a la Feria del libro

Alumnos del Polivalente de Arte pintaran junto a su docente un Mural alusivo a la 3 feria del libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee en el frente del gimnasio Juan Manuel de Rosas.

Se convocaran:

Artistas y cantantes locales para homenajear al cantante y compositor Rubén Baliño.

Escritores para homenajear a la prestigiosa escritora Leonor María Piñero.

Establecimientos educativos para la muestra de actividades relacionada a la Promoción de lectura.

Periodistas y comunicadores sociales para la realización de talleres y colaboración en la apertura de la Feria del Libro..

Anistas y pintores para la exposición de trabajos en cuadros.

Anexo XII

Talleres Arancelados

Capacitación a docentes y bibliotecarios

Estos talleres son optativo para la comunidad educativa, quiénes podrán participar dentro del marco de las diferentes propuestas y actividades.

Para poder solventar gastos imprevisto a la Feria, ya que no poseemos los recursos monetarios necesarios, al ser dos ONG, se propone un arancel mínimo a modo de bono contribución a los docentes y bibliotecarios que quieran participar en la capacitación destinada a la Promoción de Lectura, cuya convocatoria será previa a la realización de la 3º feria del libro Infantil y Juvenil Río Grande Lee.

Planilla de capacitación Docente y bibliotecarios

Nombr	e y apellido	del docente) ; ===:	*****		2222222			- X - (5 - 3	
DNI:							a a			
		ucativo:			*****					
VALOR	DE BONO C	ONTRIBUCIÓ	N: \$5) (cir	cventa	pesos)		-	30 20	



Dates adjuntos: curriculum de escritores que capacitan a docentes y bibliotecarios

Currículum Vitae Adela Mónica Basch

I. DATOS PERSONALES

Nombre:

Adela Mónica Basch

Dirección:

Gorriti 3909

C1172ACK Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Argentina

Teléfono/fax:

(0115411) 4864-0267

Teléfono móvil:

(01154) 1550105668

Correo electrónico:

abasch@argentores.org.ar

Fecha de nacimiento:

23 de noviembre de 1946

Lugar de Nacimiento:

Buenos Aires, Argentina

Ciudadanías:

Argentina y Francesa

II. BREVE

Adela Basch. Dramaturga, cuentista y poeta especializada en Literatura Infantil y Juvenil. Profesora en Letras egresada de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires.

La escritura de Adela Basch se caracteriza por el uso de la buena rima, el juego con las palabras y el humor. Su teatro para niños, "continúa dando muestras de una coherencia estilística e ideológica que la convoca al primer lugar en la literatura dramática para niños de Argentina".

(Montenegro, Oscar. La dramaturgia de Adela Basch, Ruptura e innovación en el teatro infantil argentino. Universidad de Salta, 2004.)

III. DESEMPEÑO PROFESIONAL

III.1 UBROS PUBLICADOS:

- ¿Quién me quita lo talado? Buenos Aires: Riosdetinta, 2011.
- La bella rugiente (en colaboración con Luciana Murzi). Buenos Aires:
 Longseller, 2010
- Blancalluvias y los siete gigantotes (en colaboración con Luciana Murzi).
 Buenos Aires: Longseller, 2010.
- Dejame ser la Negra María. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2010.
- Teatro por tres de la cabeza a los pies (en colaboración con Alejandra Erbiti y Fabián Sevilla). Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2010.
- Cocina, goles y Cartucho... ¡qué mucho! (en colaboración con Gabriel Fiorito, Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2010,
- Caperucita arroja (en colaboración con Luciana Murzi). Buenos Aires: Longseller, 2010.
- En estas hojas detallo cómo llegó el 25 de mayo. Buenos Aires:
 Alfaguara, 2010.
- Las empanadas criollas son una joya. Buenos Aires: Alfaguara, 2010.
- ¡Conternos uno, dos y tres y vayamos hasta 1810! Buenos Aires:
 Alfaguara, 2010.
- Las empanadas criollas son una joya. Buenos Aires: Alfaguara, 2010.
- En estas hojas detallo cómo llegó el 25 de Mayo. Buenos Aires: Alfaguara, 2010.
- Las cuatro estaciones. Córdoba: Comunicarte, 2009.
- Son muchas preguntas y todas juntas. Buenos Aires Edelvives, 2009.

- Cosa locada. Bogotá: Editorial Panamericana. 2008.
- Minutos a toda hora. Buenos Aires: Ediciones Collinue, 2008.
- Todo en tren. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2008.
- Pincel y papel. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2008.
- Martín Fierro y José Hernández: dos grandes. Buenos Aires: Grupo Editorial Norma, 2008.
- El dragón que asustaba a la población. Buenos Aires: Grupo Editorial Norma, 2008.
- ¿Quién es el más bonito? Buenos Aires: Editorial Guadal, 2008.
- Ramiro el rezongón. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2008.
- Renato superhéroe. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2008.
- Un gallo sin quiquiriqui. Buenos Aires: Editorial Guadai, 2008.
- Borombombón, levantemos el telón. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2007.
- Chistes sin chistar y otras delicias de la lengua castellana. Buenos Aires:
 Ediciones Abran Cancha, 2007.
- Teatro en el acto: obras breves y poemas para actos escolares. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2007.
- ¡Cosas de no creer! Leyendas de humor y terror (en colaboración con Alejandra Erbiti). Rosario: Ediciones Homo Sapiens, 2007.
- El velero desvelado. Buenos Aires: Alfaguara, 2007.
- El árbol más hermoso del mundo. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2007.
- Juliana quiere volar. Buenos Aires: Editorial Guadai, 2007.
- Luciana y su vestido no quieren crecer. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2007.
- Y un día treparon al cielo. Buenos Alres: Editorial Guadal, 2007.
- Mi abuela habla español. Bogotá: Editorial Panamericana, Colección Bilingüe, 2007.
- Son todos colmos. Buenos Aires: Editorial Estrada, 2007.
- Creci hasta volver a ser pequeña. Buenos Aires: Libros del Eclipse, 2006.
- Había una vez un lápiz. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2006.

- La abeja que no era ni joven ni vieja. Buenos Aires: Ediciones Atlántida.
 2006.
- Saltando por el bosque. Cludad de México: Editorial Progreso, 2006.
- Tal vez alguien recuerde una valija verde. Buenos Aires: Editorial Estrada,
 2006.
- Un buen rato de teatro. Buenos Aires: Editorial Crecer Creando, 2006.
- Belgrano hace bandera y le sale de primera. Buenos Aires: Alfaguara,
 2005.
- Acordate de esos mates. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Canarios, canguros y cangrejos. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Empanadas calientes. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Entre los hielos y los cielos. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- La princesa sabe lo que le interesa. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Noticias de actualidad. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Papel picado. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Una planta que nos encanta. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2005.
- Las increíbles aventuras de don Quijote y Sancho Panza (contadas para chicos). Buenos Aires: Editorial Estrada, 2005.
- Que la calle no calle: poemas a las calles de Buenos Aires. Buenos Aires:
 Ediciones Abran Cancha, 2005.
- Un nombre que asombre. Buenos Aires: Grupo Editorial Norma, 2005.
- Una nave especial. Buenos Aires: Ediciones Infantil.Com, 2005.
- El surubi y el mar. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- El carpincho y sus amigos. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- El coatí preguntón. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- El yacaré y la sirena. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- El yaguareté que quería viajar. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- La gran orquesta. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- Los colibries y el quirquincho. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- Los zorros y el gigante. Buenos Aires: Editorial Guadal, 2004.
- ¿Qué es esto gigantesco? Buenos Aires: Grupo Editorial Norma, 2004.

- El reglamento es el reglamento. Buenos Aires: Grupo Editorial Norma.
 2003.
- Llegar a Marte. Buenos Aires: Sudamericana, 2003.
- ¡Que sea la Odísea! Buenos Aires: Alfaguara, 2003.
- San Francisco para jóvenes principiantes. Buenos Aires: Editorial Longseller, 2003.
- Había una vez un libro. Buenos Aires: Ediciones Abran Cancha, 2002.
- Una luna junto a la laguna. Buenos Aires: Ediciones SM, 2002.
- José de San Martín, caballero del principio al fin. Buenos Alres:
 Alfaguara, 2001.
- ¿Quién me quita lo talado? Buenos Aires: Santillana, 2001.
- Saber de las galaxías y otros cuentos. Buenos Aires: Grupo Editorial
 Norma, 2001.
- Colón agarra viaje a toda costa. Buenos Aires: Alfaguara, 1999.
- En malla en la playa. Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1996.
- La sonrisa en la caja. Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1994.
- Pincel y papel. Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1994.
- Todo en tren. Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1994.
- ¿El colmo colma la calma? Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1993.
- Había una vez una lapicera. Buenos Aires: Libros del Quirquincho, 1993.
- Letras en órbita (en colaboración con Beatriz Fernández). Buenos Aires:
 Ediciones Santillana, 1993.
- Lectores en su tinta (en colaboración con Beatriz Fernández). Buenos Aires: Ediciones Santillana, 1992.
- Abran cancha, que aquí viene don Quijote de La Mancha. Buenos Aires:
 Ediciones Colihue, 1991.
- El puente de la ortografía secundario I, II y III (en colaboración con Beatriz Fernández). Buenos Aires: Ediciones Santillana, 1991.
- La Patagonia: vivencia y palabra (ensayo en colaboración con Graciela Perriconi). Buenos Aires: Ediciones de la Secretaria de Cultura de la Nación, Dirección Nacional del Libro, 1987.



Oiga, chamigo aguará. Buenos Aires: Ediciones Colihue, 1985.

33.2. ARTÍCULOS PUBLICADOS:

- "Los chicos, los grandes y la lectura". Buenos Aires: Revista Novedades Educativas, Año 4, Nº 19, 1993.
- "Tribulaciones y delicias del teatro para niños". Córdoba, Argentina:
 Revista Piedra Libre, Nº 16, Primer Semestre de 1993.
- "Escribir teatro". Buenos Aires: Revista La Mancha, Nº 8, marzo de 1999.
- "La producción de textos poéticos y narrativos". Buenos Aires: Revista del Seminario de Literatura Infantil y Juvenil, Escuela Normal Superior Nº 11 Dr. Ricardo Levene, Dirección de Educación Superior, Secretaria del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, 2000.

III.3. OTRAS APORTACIONES PROFESIONALES

2010

- Antológa del cuento infantil argentino del siglo XX para la Feria Internacional de Frankfurt donde Argentina fue el país invitado de honor.
- Formó parte de la delegación de escritores enviada por la Cancillería
 Argentina a la Feria Internacional de Frankfurt.
- Directora Editorial de Ediciones Abran Cancha

2005-2010

- Jurado del Premio de Teatro para Niños y Jóvenes del Instituto Nacional de Teatro.
- Formó parte de la delegación de escritores enviada por la Cancillería
 Argentina a la Feria Internacional de Santiago de Chile.

2009

Directora Editorial de Ediciones Abran Cancha

2005-2008

 Invitada por la Universidad de Massachusetts, EE.UU., para ofrecer talleres a niños y adultos en el marco del "Hispanic Writer's Week" (Semana de Escritores Hispanos)

2007

Formó parte de la delegación de escritores enviada por la Cancillería
 Argentina a la Feria Internacional de La Habana.

2006

- Realizó talleres de lectura y escritura en escuelas de Puerto Rico, Boston
 (EE.UU.) y la República Dominicana
- Directora de la selección literaria de los libros Saltarín 1, 2 y 3 (áreas integradas) de Puerto de Palos Casa de Ediciones.

2005

- Miembro del jurado del primer concurso "El teatro viene a cuento" organizado por la Fundación El Libro durante la Feria del Libro Infantil y Juvenil.
- Coordinadora asociada del Teller Regional para Editores
 Latinoamericanos Hacer libros para niños y jóvenes: de la concepción a la edición, en Santa Cruz de la Sierra, Bolivia, organizado por CERLALC y la Agencia Española de Cooperación Internacional.
- Coordinadora de talleres para maestros en Caracas, Venezuela, enviada por la Cancillería Argentina como parte de una embajada cultural.

2004

 Participante en las Primeras Jornadas Iberoamericanas de Animación a la Lectura, organizadas por el Aula Iberoamericana de Casa de América en Madrid, España, con la coordinación del taller La rima nos anima.

2003

 Directora de la selección literaria de la serie "Argentinitos", libros de lectura para el primer ciclo de EGB de Editorial Estrada.

2002

- Comienza su propia editorial con el nombre de Ediciones Abran Cancha.
- Directora de la selección literaria para la serie "Veni conmigo", libros de lectura para el primer ciclo de EGB de Editorial Estrada.

2001

 Jurado del Premio de Teatro para Niños y Jóvenes del Instituto Nacional de Teatro.

2000-2004

- Directora de la colección "Hora de Lectura" de Ediciones Cántaro.
 2000-2001
- Jurado del Premio Fantasia de Literatura Infantil.
 1993-1998
- Directora de las colecciones de literatura infantil y juvenil de Coquena
 Grupo Editor, Buenos Aires, Argentina.

1998

 Jurado del Festival de Espectáculos para Niños de Necochea, Prov. de Buenos Aires, Argentina.

1986-1989

 Coordinadora de talleres de Promoción de la Lectura y Difusión de la Literatura Infantil en el Plan Nacional de Lectura de la Dirección Nacional del Libro de la Secretaria de Cultura de la Nación.

IV. PREMIOS Y DISTINCIONES:

Premio Argentores por El velero desvelado, como mejor obra de teatro para niños (1982).

- Premio Coca-Cola de Literatura Infantii Mención en el por el cuento Blunquimelfa (1987).
- Premio Nacional de Literatura Infantil. Mención por el cuento El extraño caso del amigo invisible (1995).
- Premio Teatros del Mundo otorgado por el Centro Cultural Ricardo Rojas de la Universidad de Buenos Aires. Nominación por Abran cancha que aquí viene don Quijote de La Mancha (1998).
- Mención Especial de la Dirección de Cultura y Educación de Necochea "por su tarea autoral y su labor de jerarquización de la palabra como medio expresivo en el teatro" (1999).
- Premio Destacado de ALIJA (Asociación de Literatura Infantil y Juvenil Argentina) por José de San Martín, caballero del principio al fin como texto dramático (2002).
- Mención Especial por la investigación histórica en teatro infantil otorgada por el jurado del Festival de Espectáculos para Niños de Necochea por la obra José de San Martín, caballero del principio al fin (2003). Premio Pregonero de Honor otorgado por la Fundacion el libro (2010).
- En 2010 tuvo a su cargo la realización de una Antologia del Cuento Infantil
 Argentino del siglo XX para la Feria Internacional de Frankfurt, en ocasión de
 que Argentina fuera el país invitado de honor y fue invitada por la Cancillería
 Argentina para ser parte de la delegación de escritores que estuvieron presentes.





Curriculum vitae

Antonio Mateo Allende

Antonio mateo Allende, nació en Córdoba, Argentina, el 10 de enero de 1958. Empresario en retiro. Fundador de Tarjetas Junot, verdadera marca registrada y reconocida por los jóvenes de Latinoamérica. A la fecha, tiene editados diez libros, los que se venden con inusitado éxito en treinta y dos países, traducidos a varios idiomas. Participa en Ferias de Libros locales e internacionales y da charlas y conferencias a Jóvenes seguidores de su pensamiento. Su mensaje optimista, esperanzador y romántico, le ha procurado la fidelidad de quienes como él, creen en valores inalterables como la amistad y el amor, en las oportunidades que da la vida y en que los sueños -con decisión, esfuerzo y coraje- pueden ser alcanzados.

Libros publicados:

Seguirás siendo mi amor

Diez poemas y un secreto para ser feliz

Entre el amor y la amistad

El libro de tus quince años

Cuando duele el corazón

El libro de la mediatuna

Angle y Vitamina

Todos tenemos un ánge

creer crecer y sonar

Dondequiera que estés